

## **Information aus der Kirchenkreiskommission Oberwangen**

Aufschaltdatum: 19.09.2018

Rücktritt von Hans Ulrich von Gunten als Kirchenkreispräsident. Nachfolger Dan Devenoge ernannt.

Rücktritt von Hans Ulrich von Gunten

Aus gesundheitlichen Gründen hat Hans Ulrich von Gunten anfangs September 2018 seinen sofortigen Rücktritt aus der Kirchenkreiskommission erklärt. Die Kirchenkreiskommission bedauert die Demission sehr.

Hans Ulrich von Gunten wirkte über 11 Jahre in unserer Kirchenkreiskommission mit und war während gut 5 Jahren deren Präsident. Er hat sein Amt mit viel Herz, Ausdauer, Mut und Weitsicht geführt.

Für seinen unermüdlichen Einsatz im Wangental danken wir ihm und wünschen ihm Gottes Kraft und Zuversicht.

Nachfolger Dan Devenoge

Die Kirchenkreiskommission hat an ihrer Sitzung vom 13. September 2018 Dan Devenoge als neuen Kirchenkreispräsidenten ernannt. Sie wünscht ihm viel Freude bei der Ausübung seiner neuen Funktion und Gottes Segen.

<http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/meldungen/archiv/Information-aus-der-Kirchenkreiskommission-Kopie.php>